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 Mainz, 11.03.2014 
 
 

Anfrage 0460/2014 zur Sitzung  am 09.04.2014 
 
Wohnungsleerstände in Mainz (PRO MAINZ) 
 
 Wie der Südwestrundfunk am 06. März 2014 berichtete, gibt es erhebliche Wohnungs- 
und Häuserleerstände in Mainz. Gleichzeitig nimmt die Wohnungsnot und das Mietpreisni-
veau in unserer Stadt stetig zu. 

 
 
Wir fragen an: 
 

1. Liegen der Verwaltung konkrete Zahlen vor, wie viele Wohnungen und Häuser in 
Mainz leer stehen und nicht genutzt werden? 

2. Welche Maßnahmen hat die Verwaltung bisher ergriffen, um der Zunahme der 
Wohnungsleerstände in Mainz zu begegnen? 

 
3. Welche Möglichkeiten bietet hierzu das Baugesetzbuch und das Bauplanungs-

recht? 
 

4. Wie bewertet die Verwaltung die Idee einer Leerstandsabgabe und welche Initiati-
ven wurden bisher ergriffen, diese gesetzgeberisch für die Kommunen zu ermögli-
chen? 

 
 
 
 
 
Prof. Dr. Jens Jessen Fraktionsvorsitzender 
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